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  ДЛЯ ГЛУХИХ, НЕ ЖЕЛАЮЩИХ СЛУШАТЬ 
  
Резюме заявления ФАО от 16 мая 2007 года в Риме – главной штаб-квартире этой организации.

Мировое производство зерновых развивается таким образом, что в 2007 году оно может
достигнуть рекордного уровня. Несмотря на это, поставки зерновых едва смогут покрыть
растущий спрос, вызванный развитием промышленности биотоплива.

В 2006-2007 годах цены на международном рынке на большинство зерновых значительно
возросли и по нынешним оценкам, отраженным в соответствующем  отчете «Перспективы
урожая и продовольственное положение», и в 2007-2008 годах они будут сохраняться высокими.
Предполагается, что в настоящий период расходы на импорт зерновых в странах с низкими
доходами и дефицит продовольствия возрастут приблизительно на 25 процентов.

Предусматривается, что быстрый рост спроса на биоэтанол, получаемый из кукурузы, поднимет
на 9 процентов промышленную обработку зерновых в 2007-2008 годах.

Согласно данным, представленным в апрельском отчете, несколько понизились перспективы для
урожая пшеницы в мире.

Предполагается, что в 2007 году на севере Африки значительно снизится производство зерновых
по причине засухи в Марокко, в результате чего производство пшеницы в этой стране может
сократиться наполовину.

В южной Африке уже второй год ожидается понижение урожая. В Зимбабве по причине засухи
предусматривается значительный рост цен на кукурузу – главный продукт основного питания
миллионов людей.

Малави, в результате хорошего урожая, будет располагать излишками зерновых для экспорта.

В Боливии большое число уязвимых крестьян нуждаются в срочной помощи после ущерба,
нанесенного сельскохозяйственным культурам и скоту засухой и затоплениями в 2007 году, что
отрицательно сказалось на сельском хозяйстве.

Повторные проявления насилия в южных районах Сомали  привели к переселению сотен тысяч
людей, что может привести к сокращению территории культивируемых земель.

По предварительным временным расчетам  ФАО мирового производства риса в 2007 году
ожидается немного больший урожай – 422 миллиона тонн, который приравнивается к рекорду
урожая 2005 года.

Исключая главных производителей - Китай и Индию, - уровень урожая зерновых в остальных
странах, вместе взятых, слегка понизится.

ФАО признает последствия производства топлива из продуктов питания в качестве сырья. Это
уже кое-что.

Но также очень значимой является сообщение о том, что конгресс Соединенных Штатов принял
решение заменить в своих офисах 23 тысячи ламп накаливания на флуоресцентные.
Утверждают, что американские семьи по собственной инициативе решили заменить 37
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миллионов ламп накаливания на флуоресцентные. За несколько месяцев экономия от 37
миллионов замененных ламп будет эквивалентна затратам на бензин 260 тысяч автомобилей.
Подсчитайте экономию горючего, когда будут заменены миллиарды ламп накаливания.

Здесь я остановлюсь, чтобы поговорить на тему, касающуюся меня, и прошу у вас прощения.

В информационных сообщениях говорится об операции. Моим соотечественникам не было по
душе, что я неоднократно говорил о том, что период восстановления здоровья не был лишен
риска. В общем, говорили об определенной дате, когда я появился бы перед народом в своей
обычной зелено-оливковой военной форме. Так вот, дело в том, что это была не одна операция, а
несколько. Вначале не было успеха и это привело к длительному восстановлению здоровья.

В течение многих месяцев я зависел от уколов в вены и катетеров, через которые получал
важную часть питания, и я не желал неприятных разочарований нашему народу. Сегодня я
получаю перорально все, что требуется для восстановления моего здоровья. Нет большей
опасности, чем та, что связана с возрастом и со здоровьем, которым я злоупотреблял в опасные
времена, в которые мне пришлось жить. Сейчас я занимаюсь тем, чем должен заниматься, в
особенности - размышлять и писать о том, что, по моему мнению, представляет определенную
важность и значимость. У меня есть много незаконченного материала. У меня сейчас нет
времени для фильмов и фотографий, для чего требуется постоянно подстригать волосы, бороду
и усы, и прихорашиваться каждый день. Кроме того, такого рода презентации умножают
просьбы, чтобы я дал интервью. Я всем просто говорю, что мое здоровье постепенно улучшается
и мой вес остается стабильным, около 80 килограммов.

Стараюсь, чтобы мои размышления были краткие, чтобы не занимать много места ни в печати,
ни в телевизионных новостях. В остальное время я читаю, получаю информацию, разговариваю
по телефону со многими товарищами и делаю соответствующие упражнения, предусмотренные в
процессе реабилитации. Я не могу говорить и критиковать все, что я знаю, потому что таким
образом было бы невозможно поддерживать человеческие и международные отношения, без
которых наша страна не может обойтись. Но я всегда буду верен девизу: никогда не писать
неправды.

Фидель Кастро Рус
23 мая 2007 года
17.06 часов 

Fecha: 
23/05/2007
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